

Leitbild Berufsfachschule für Pflege des Caritasverbandes der Diözese Regensburg

FB 4: Maßnahmen der beruflichen Bildung nach §178 SGB III/§ 2 AZAV und § 179 SGB III/§ 3 AZAV

Unsere Berufsfachschule für Pflege des Caritasverbandes der Diözese Regensburg (BFS) verfolgt das Ziel, eine exzellente Ausbildung im Pflegebereich zu bieten. Durch die enge Zusammenarbeit zwischen den beiden renommierten Krankenhäusern streben wir danach, zukünftige Pflegefachkräfte auf höchstem Niveau auszubilden.

Berufsfachschule für Pflege

Unsere Vision ist es, eine Schule zu sein, die für ihre exzellente Pflegeausbildung bekannt ist und Absolventen hervorbringt, die fachlich kompetent, sozial verantwortlich und ethisch reflektiert sind. Diese Kooperation ermöglicht es, praxisnahe und vielfältige Ausbildungsplätze anzubieten. Die enge Verzahnung mit beiden Einrichtungen schafft eine optimale Lernumgebung für unsere Schülerinnen und Schüler. Wir streben danach, die Qualität der Pflege in der Region durch innovative Ausbildungsmethoden und engagierte Lehrende zu fördern.

Team

Unser Team besteht aus hochqualifizierten und engagierten Lehrkräften, die ihre Expertise aus unterschiedlichen Pflegebereichen einbringen. Gemeinsam bilden wir eine lebendige Lerngemeinschaft, die von Teamgeist, Respekt und offener Kommunikation geprägt ist. Wir legen großen Wert darauf, die individuellen Stärken jedes Teammitglieds zu fördern und gemeinsam an der Weiterentwicklung unserer Schule zu arbeiten.

Pädagogisches Konzept

Unser pädagogisches Konzept basiert auf praxisorientierten Lehrmethoden, modernen Unterrichtstechnologien und einem ganzheitlichen Ansatz. Wir legen Wert auf die Förderung von Selbständigkeit, kritischem Denken und sozialer Kompetenz bei unseren Schülerinnen und Schülern. Durch praxisnahe Projekte und regelmäßige Einsätze in den Ausbildungskrankenhäusern und den zahlreichen externen Partnern ermöglichen wir eine fundierte Ausbildung mit direktem Bezug zur beruflichen Realität.

Zielgruppenorientierung und Fördermöglichkeiten

Unser Bildungsangebot richtet sich nach Maßgabe der Akkreditierungs- und Zulassungsverordnung Arbeitsförderung (AZAV) und ist speziell auf Menschen zugeschnitten, die sich beruflich bilden oder neu orientieren möchten. Unsere Schule ist darauf ausgerichtet, Personen zu fördern, die einen Anspruch auf Unterstützung durch die Arbeitsagentur oder das Jobcenter haben. Wir verstehen uns als Partner in der beruflichen Entwicklung und bieten gezielte Unterstützung für Menschen, die eine fundierte Ausbildung im Pflegebereich anstreben. Durch die Einhaltung der AZAV-Richtlinien stellen wir sicher, dass unsere Bildungsmaßnahmen höchsten Qualitätsstandards entsprechen und die Fördermöglichkeiten für unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer optimal genutzt werden können. Unsere Schule setzt sich aktiv dafür ein, den Bildungszugang für alle Interessierten zu erleichtern und unterstützt dabei, individuelle Potenziale zu entfalten. Wir fördern die Integration

verschiedener Zielgruppen und tragen dazu bei, dass Bildungschancen unabhängig von sozialen oder wirtschaftlichen Hintergründen wahrgenommen werden können.

Werte

Unsere Schule orientiert sich an den grundlegenden Werten der Menschenwürde, Solidarität, Gerechtigkeit und Respekt. Diese Werte bilden das Fundament für eine professionelle und empathische Pflegepraxis. Wir vermitteln unseren Schülerinnen und Schülern die Bedeutung von interkultureller Sensibilität und Vielfalt in der Pflege.

Kontinuierliche Weiterentwicklung

Wir streben nach kontinuierlicher Verbesserung und Innovation in unserer Ausbildung. Durch regelmäßige Evaluation, Feedbackprozesse und Weiterbildungsangebote für unsere Lehrkräfte stellen wir sicher, dass unsere Schule den aktuellen Anforderungen sowie den Entwicklungen am Arbeits- und Ausbildungsmarkt gerecht wird.

Das vorliegende Leitbild wird im Rahmen des kontinuierlichen Verbesserungsprozesses regelmäßig überprüft und bei Bedarf angepasst.